

Enviada por los secuestradores en fotocopias

Carta del director de «Michelin» a su familia

(Agencia.) — El director de la factoría «Michelin», de Vitoria, ha escrito una carta a su esposa, que ha sido enviada por los secuestradores, en fotocopias, a distintos medios informativos de la capital guipuzcoana.

La carta, manuscrita es una hoja de papel cuadrículado, de block, dice textualmente: «Querida Curri: Sigo bien, no tienes por qué preocuparte, me tratan bien y no me falta nada de lo necesario. Me dicen que lo único que es necesario para que vuelva a casa sano y salvo es que «Michelin» entable conversaciones con el comité para llegar a un acuerdo sobre los temas y problemas planteados.

Yo, por mi parte, no tengo inconveniente en ello. Por tu parte, vas a decir esto a los ejecutivos de «Michelin», que según los periódicos están contigo: si «Michelin» negocia, yo podré salir. En este aspecto me dicen que hay buenas noticias, espero que hoy miércoles alguien habrá contactado al comité. Yo podré seguir cuando esté libre, esta es la única condición, y por mi

parte estoy dispuesto a cumplir. Esto tiene que quedar claro. Por lo demás, espero que estéis todos bien y espero estar pronto con todos vosotros. Un abrazo muy fuerte, Luis.»

Tras conocerse el texto de la carta, el hijo mayor Abaitua Palacios, secuestrado por ETA, el pasado lunes dijo a «Efe»: «De momento no hemos recibido la carta, pero tenemos noticias de ella y estamos seguros de que se lee porque en ella llama a mi madre. «Curri» que es su forma habitual de nombrarla.»

Por su parte, la organización ETA ha facilitado diversos medios informativos a un comunicado en el que insiste en que no consideraba iniciadas las negociaciones del convenio de «Michelin» hasta que la empresa haga una propuesta formal que sirva de base de negociación, al tiempo que indica que Luis Abaitua está siendo sometido a interrogatorio para determinar sus posibles responsabilidades en lo que ETA llamaba «política antiobrera y represiva» de «Michelin».

CNT ocupó los locales de la AISS

(Agencia.) — Pasadas las ocho de la noche de ayer, varios centenares de militantes de la CNT ocuparon los locales de la AISS de Barcelona, informaron a «Efe» fuentes del comité nacional de esta organización.

Las fuentes citadas dijeron que también hubo ocupaciones, a la misma hora en las sedes de la AISS de las localidades barcelonesas de Sabadell, Mollet, Berga y Vilanova y la Geltru, lugar este último en el que se produjeron cuatro detenciones, aunque, más tarde, fueron puestos en libertad.

Agregaron que en Manresa, la ocupación no pudo tener lugar al impedirlo los efectivos de la Guardia Civil, que se encontraban presentes en la zona.

Las citadas fuentes indicaron que «la acción tiene alcance nacional, y por el momento, tenemos noticias de que se han ocupado las sedes de la AISS de Bilbao, de Valencia y la de Madrid, aunque los compañeros han sido desalojados». La que no se llegó a ocupar fue la de Santander.

«Esta acción — Agregaron — es una respuesta a las recientes declaraciones del ministro de Trabajo sobre la cuestión del patrimonio sindical, y la realizamos para conseguir la devolución de dicho patrimonio a los trabajadores.»

Pasadas las nueve y cuarto de la noche, fueron desalojados por la Fuerza Pública los militantes de la CNT que ocupaban los locales de Barcelona.

Entre los ocupantes de la AISS de Barcelona figuraba un miembro del comité nacional de la CNT, así como un componente de la comisión ejecutiva del sindicato anarcosindicalista sueco.

El desalojo — indicaron dichas fuentes — fue pacífico, aunque un total de 32 militantes de la CNT fueron detenidos.

A las once y media de la noche, los 32 detenidos se en-

contraban en la comisaría de la calle Lauria, donde se procedía a su identificación, sin que se sepa cuando serán puestos en libertad.

El resto de ocupaciones de locales de la AISS por miembros de la CNT en Catalunya habían finalizado a esa hora, con excepción de las llevadas a cabo en las localidades barcelonesas de Sabadell y Berga.

Sant Gervasi

Destrozos en un local del PSUC

(Agencia.) — Dirigentes del PSUC del barrio de San Gervasi presentaron ayer tarde en la comisaría del distrito una denuncia de un asalto a un local del partido, situado en la calle San Guillermo, número 5.

Según informaron a Europa Press fuentes del partido, un grupo de jóvenes, acompañados y dirigidos por una persona de más edad, entraron en el local poco después de mediodía de ayer y realizaron algunos destrozos. Ante la rotura de uno de los cristales, acudieron los vecinos, lo cual motivó que abandonaran apresuradamente el local.

Se llevaron también unas 5.000 pesetas en metálico que allí se encontraban.

Los comunistas consideran

que debe tratarse de una acción de bandas fascistas, pero no existen pruebas.

En el Zoológico

Favoritismo municipal

(Redacción.) — Dos casos de favoritismo municipal en el Zoológico han sido denunciados por la asamblea de trabajadores de este establecimiento. Según se informó en el transcurso de la asamblea, se intenta favorecer a hijos de dos altos cargos del Ayuntamiento al incluirlos en plantilla discriminando al resto de trabajadores eventuales.

Un total de catorce trabajadores entraron el pasado mes de mayo con un contrato anual en el Zoo. Ante la posibilidad de que estos contratos no tengan ninguna validez jurídica, se intenta convocar un concurso restringido sólo para tres personas, entre las que se encuentran los citados dos familiares de altos cargos municipales.

La asamblea de trabajadores acordó denunciar esta situación y exigir la legalización de los contratos de todos los eventuales y su pase a fijos en plantilla y la revisión de categorías del personal con antigüedad en la empresa.

Juzgados de Barcelona

Tregua hasta después de las elecciones

(Redacción.) — El personal Auxiliar de Juzgados de Barcelona decidió ayer no iniciar ningún tipo de acción reivindicativa hasta después de las elecciones generales. Con esta decisión se desmarcan claramente de la propuesta de Sindicato Libre Independiente, asociación profesional de cariz derechista, que propugnaba la huelga para antes

Laudo para la Banca

(Agencia.) — La Dirección General de Trabajo dictará laudo para el sector de banca privada, al no haberse llegado a acuerdo en la reunión mantenida ayer dentro de las negociaciones del convenio, han informado fuentes laborales.

El laudo contemplará un 14 por ciento proporcional a los sueldos bases de diciembre de 1977; duración del laudo por un año, vacaciones de febrero a noviembre, equiparamiento del salario de los telefonistas al de los administrativos, y elevar el crédito de vivienda a 800.000 pesetas, con un fondo por trabajador de 6.000 pesetas.

La patronal AEB, aseguran las mismas fuentes, aceptaría dentro del laudo el punto de la amnistía laboral.

El laudo afectará a 170.000 trabajadores. Las centrales sindicales — presentes en la negociación celebraron una reunión ayer noche con el fin de decidir si se desconvoa o no la huelga programada para hoy.

Paros intermitentes

Grandes almacenes irán a la huelga

(Agencia.) — Los 80.000 trabajadores del sector de Grandes Almacenes de toda España irán a la huelga legal los días 3, 6, 7, 10, 16 y 17 de marzo próximo, para presionar por sus reivindicaciones en el convenio del ramo, según informa UGT.

Como es sabido, hasta el momento, las negociaciones del convenio no han llegado a ningún acuerdo. Negocian el convenio UGT y C.C.OO. por parte trabajadora, y la «AN-GED», asociación patronal del ramo.

A través de «Radio León»

Martín Villa debatirá sobre el terrorismo

(Resumen de Agencias.) — El ministro del Interior, Rodolfo Martín Villa, participará a las 11.30 horas de hoy en un debate sobre terrorismo, organizado por el periódico madrileño «Diario 16» y Radio Popular de Bilbao, que se celebrará en la capital vizcaína, según ha sabido «Efe» en fuentes autorizadas del ministerio del Interior.

Martín Villa, que se encuentra este fin de semana en León, dentro de su programa electoral, participará en el debate a través de los micrófonos de Radio Popular de León.

Las mismas fuentes señalaron que, pese al apretado programa de Martín Villa en León, donde tiene previstos una serie de mítines, era expreso deseo del ministro participar en el debate.

En el coloquio, intervendrán el consejero del Interior del Consejo General Vasco, Benegas, Marcos Vizcaya, del PNV, Roberto Lertxundi, secretario general del PC de Euzkadi, Juan María Bandrés, de Euzkadiko Ezkerra, y, posiblemente, Francisco Letamendia, de Herri Batasuna.

Multa a Euzkadiko Ezkerra

El Gobierno Civil de Vizcaya ha impuesto una multa, de 25.000 pesetas a candidatura número por Vizcaya de Euzkadiko Ezkerra, Mario Onaindia, por la convocatoria que EIA efectuó para la

manifestación del día 27 de septiembre, en conmemoración de las ejecuciones de Txiki y Otaegui.

La manifestación, que se celebró el citado día, fue disuelta por las FOP, ya que había sido expresamente prohibida por el Gobierno Civil.

Barcelona: Detenidos en relación con el GRAPO

Según informan fuentes competentes, anteayer jueves fueron detenidas tres personas acusadas de mantener presuntas relaciones con el GRAPO.

Los detenidos son José Manuel Griplol Sentis, Mercedes Borrás Dalmau y María Dolores Goll Pujol.

INP de Barcelona

Incoado expediente a 226 funcionarios

(Agencia.) — El Instituto Nacional de Previsión de Barcelona ha iniciado expedientes a 226 funcionarios, por supuesta participación en la huelga que tuvo efecto a principios de este mes, con una duración de cinco días, según informa un portavoz del comité de huelga.

Según estas mismas fuentes, la dirección ha aceptado cambiar la valoración de la falta de «muy grave» a «grave», lo que implica, caso de confirmarse, una sanción que oscila entre cinco días de haber a 6 meses de suspensión de empleo y sueldo.

Firmado el convenio en Pegaso

A última hora de la noche de ayer ha sido firmado en Madrid el nuevo convenio de «Pegaso» para las factorías de Madrid, Barcelona y Valladolid, según informan fuentes de la dirección de la empresa.

Breve

● Varios inspectores del Cuerpo Superior de Policía y Fuerzas de la Policía Nacional se personaron ayer en la prisión provincial de Carabanchel, a fin de proceder a un registro-cacheo en dicho centro y al traslado de unos 200 internos desde las galerías sexta y séptima a la tercera, recientemente restaurada, según informó a «Efe» la Jefatura Superior de Policía de Madrid.

● El Sha de Irán, Mohámed Reza Pahlevi, está indispuerto, dijeron ayer fuentes informativas marroquíes.

Las fuentes informativas añadieron que el Sha, que se encuentra en Rabat desde el pasado día 15, se resfrió mientras jugaba un partido de golf cerca de su residencia de «Dar-Es-Salam».

El tiempo que aún permanecerá el Sha no se precisa.

● «UCD exige a Felipe González que explique con claridad a los españoles que entiende por los «derechos de los terroristas», dice una nota de la secretaria de prensa de este partido facilitada a «Efe» a última hora de ayer.

La nota se refiere a unas declaraciones hechas por el líder socialista en Soria.

UCD — dice la nota — estima que es necesario que el dirigente socialista aclare si, como derechos de los terroristas, pueden considerarse el terminar con vidas inocentes, matar a servidores del Estado o acabar con el mayor número posible de votantes.

● Los pesqueros de matri-